
Calviño expone al Rey la gravedad de la situación económica

MARIÁNGEL ALCÁZAR Barcelona

El Rey recibió ayer en su despacho de la Zarzuela a la vicepresidenta de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, quien le expuso las medidas que el Gobierno está implementando para afrontar la grave situación económica por la que atraviesan trabajadores, autónomos y empresarios. La vicepresidenta explicó al jefe del Estado los objetivos gubernamentales que se concretan en paliar, en la medida de lo posible, el impacto del cese de la práctica totalidad de la actividad comercial, hotelera y de otros sectores, exceptuando los considerados esenciales que, aun siguiendo trabajando, también sufren pérdidas económicas.

Por la tarde, y dentro de su ronda de contactos con los sectores sociales y económicos, los Reyes mantuvieron una videoconferencia con los responsables de Seat que, en la factoría de Martorell, han adaptado una de sus líneas de producción a la fabricación de respiradores. Felipe y Letizia agradecieron el esfuerzo de la empresa y de los trabajadores.●